

# *La vice-présidente vénézuélienne relève la coopération avec la Russie au terme de sa visite dans ce pays*

---



Caracas, 23 août (RHC)- La vice-présidente du Venezuela, Delcy Rodríguez a constaté le bon état des relations entre son pays et la Russie au terme de sa visite à Moscou.

Au cours d'une réunion avec le président vénézuélien Nicolás Maduro, Delcy Rodríguez a relevé qu'au cours de sa visite en Russie, de nouvelles alliances ont été scellées dans différents domaines pour la coopération bilatérale dans le but de renforcer l'unité entre les deux pays.

Elle a également fait savoir qu'elle a eu plusieurs entretiens avec des hommes d'affaires russes participant au développement de l'économie vénézuélienne et elle a annoncé la visite à Caracas de délégations russes représentant les secteurs des mines et de l'agriculture afin de poursuivre le développement du programme de coopération mutuelle.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/199847-la-vice-presidente-venezuelienne-releve-la-cooperation-avec-la-russie-au-terme-de-sa-visite-dans-ce-pays>



**Radio Habana Cuba**